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 令和３年度 第２回経営協議会 議事録 

 

日  時：令和３年１２月６日（月）14：00～15：30 

出 席 者：稲永議長（理事長）、木村委員（学長）、百岳委員（専務理事）、宮脇委員、 

金子委員、徳永委員、渋沢委員、橋本委員（副学長）、岩重委員（副学長）、 

大曲委員（副学長）、小松委員（副学長）、光石監事、秋山監事 

場  所：長崎県立大学佐世保校第 1 会議室・第 2 会議室 

 

○配付資料 

【資料  １ 】令和４年度長崎県公立大学法人予算編成方針（案） 

【資料  ２ 】長崎県公立大学法人ＤＸ推進委員会規程（案） 

【資料  ３ 】長崎県公立大学法人ＤＸ推進方針（案） 

【資料 4-1】長崎県公立大学法人・長崎県立大学 押印見直し基準 

【資料 4-2】押印の見直しに伴い改正を要する「法人規程」及び「大学規程」 

【資料 4-3】押印の見直しに伴い改正を要する「法人規程」及び「大学規程」の改め文 

【資料  ５ 】長崎県公立大学法人組織規則の一部を改正する規則（案） 

【資料 6-1】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程の一部を改正する規程(案) 

【資料 6-2】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する細則の一部を改正する細則(案) 

【資料  7 】大学院博士後期課程の設置認可について 

【資料 8-1】長崎県公立大学法人中期計画〔第３期〕（新旧対照表） 

【資料 8-2】長崎県公立大学法人の中期計画〔第３期〕 

【資料 8-3】長崎県公立大学法人の令和３年度計画（新旧対照表） 

【資料 8-4】長崎県公立大学法人の令和３年度計画 

【資料  ９ 】令和３年度の賃金改定について 

【資料 10 】新型コロナワクチンの職域接種（１・２回目）の実施報告について 

【資料 11 】「五島市における健康寿命延伸プロジェクト」について 

【資料 12 】令和３年度卒業予定者内定取得状況（11 月 30 日現在） 

 

◯議  事 

【審議事項】 

     (1) 令和４年度予算編成方針(案)について 

(2) 長崎県公立大学法人ＤＸ推進委員会規程の制定について 

(3) 長崎県公立大学法人ＤＸ推進方針について 

(4) 押印見直しに係る関係規程の改正について 

(5) 博士後期課程新設に係る関係規程の改正について 

(6) 長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程及び長崎県公立大学 

法人教員選考及び昇任に関する細則の一部改正について  
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【報告事項】 

(1) 大学院博士後期課程の設置認可について 

(2) 第３期中期計画の変更について 

(3) 令和３年度の賃金改定について 

(4) 新型コロナワクチンの職域接種（１・２回目）の実施報告について 

(5) 「五島市における健康寿命延伸プロジェクト」について 

(6) 令和３年度卒業予定者内定取得状況について 

 

【審議事項（１）】令和４年度予算編成方針(案)について 

  事務局より資料 1 に基づき説明を行い、案のとおり了承された。 

  なお、令和４年度予算については、了承された当方針を踏まえ編成作業を行い、

令和４年３月開催の経営協議会において予算案を審議する。 

 

【審議事項（2）】長崎県公立大学法人ＤＸ推進委員会規程の制定について 

  事務局より資料 2 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

【審議事項（3）】長崎県公立大学法人ＤＸ推進方針について 

事務局より資料３に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

（主な質疑等） 

 委 員）他の大学のＤＸに関する取組状況はどうか。 

 事務局）本学よりも先行して取り組んでいる大学はある。推進方針等で参考にさせ

てもらっている。ただし、評価についてはどの大学もまだ行っていないので、

本学独自で行うこととなる。 

 

【審議事項（4）】押印見直しに係る関係規程の改正について 

  事務局より資料 4-1～4-3 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

（主な質疑等） 

 委 員）見直し率はどの程度か。 

 事務局）約 62.7％である。 

 委 員）社会全体で押印見直しの動きが活発になっているようであるが、今まで押

印ですんでいたものが、自署を求められ逆に不便に感じられることもある。

見直しは結構であるが、かえって不便にならないように進めていただきたい。 

 事務局）今回の押印廃止後の状況を把握しながら、見直しを進めてまいりたい。 

 委 員）押印廃止はペーパレス化に寄与する取組である。ペーパレス化など事務効

率化に向けて引き続き取り組んでいただきたい。 
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【審議事項（５）】博士後期課程新設に係る関係規程の改正について 

  報告事項(1)「大学院博士後期課程の設置認可について」の報告後、事務局より

資料５に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

（主な質疑等） 

 委 員）入学定員 3 名であるが、3 分野それぞれ各 1 名ということか。 

 事務局）各分野 1 名という想定であるが、1 分野 2 名以上でも可能であり、融通

はきく。定員を超えての受入れも可能となっている。ただし、定員を下回っ

た場合は、運営費交付金が減額されることになる。 

 

【審議事項（６）】長崎県公立大学法人教員選考及び昇任に関する規程及び長崎県公 

立大学法人教員選考及び昇任に関する細則の一部改正について 

事務局より資料 6-1～6-2 に基づき説明を行い、案のとおり承認された。 

 

 

【報告事項（1）】大学院博士後期課程の設置認可について 

  審議事項(5)「博士後期課程新設に係る関係規程の改正について」に関連するた

め、審議に併せて、事務局より資料７に基づき報告を行った。 

 

【報告事項（2）】第３期中期計画の変更について 

事務局より資料 8-1～8-4 に基づき報告を行った。 

 

【報告事項（３）】令和３年度の賃金改定について 

事務局より資料 9 に基づき報告を行った。 

 

【報告事項（４）】新型コロナワクチンの職域接種(1・2 回目）の実施報告について 

事務局より資料 10 に基づき報告を行った。 

 

【報告事項（５）】「五島市における健康寿命延伸プロジェクト」について 

事務局より資料 11 に基づき報告を行った。 

 

【報告事項（６）】令和３年度卒業予定者内定取得状況について 

事務局より資料 12 に基づき報告を行った。 

 

 

以 上    


